
«Пасхальная 
корзина».

2-я, 8-я стр.

Храня имена тех, 
кто сохранил 
нам жизнь.

3-я стр.

За общее дело.
5-я стр.

Накануне светлого 
нраздиика.

21-я стр.

Состав
обновляется

В Совете по делам инвали
дов при губернаторе Ханты- 
Мансийского автономного 
округа -  Югры Н. В. Комаро
вой началась процедура 
обновления персонального 
состава.

Это решение принято на 
мартовском заседании. Поми
мо представителей обществен
ных организаций инвалидов 
решено включить в состав Со
вета и представителей обще
ственных организаций, сфор
мированных по нозологическим 
группам (по виду нарушения 
функции). Для подачи заявки на 
включение в состав Совета не
обходимо заполнить специаль
ную форму и направить её до
1 мая текущего года на элект
ронный адрес socprotect@  
admhmao.ru. Форма заявки, а 
также вся дополнительная ин
формация размещены на сай
те Департамента социального 
развития (http://www.depsr. 
admhmao.ru) в разделе «Фор

мирование состава Совета по 
делам инвалидов при Губерна
торе Ханты-Мансийского авто
номного округа -  Югры».

По материалам Единого 
официального сайта 

государственных органов 
ХМАО -  Югры.

Рейдом по 
ответственности 

продавцов
В течение недели в рамках 
федерального проекта 
«Агенты» няганские моло
догвардейцы совместно с 
сотрудниками КДН и члена
ми Молодежного парламен
та при Думе города прове
ли серию антиалкогольных 
рейдов по торговым точкам 
города.

«Наши активисты за эту не
делю проверили порядка 15 
торговых точек, -  комментиру
ет акцию руководитель няган
ских молодогвардейцев Ан
тон Пикапов, -  и ни в одной из 
них несовершеннолетним под
росткам не продали алкоголь

ных напитков, хотя мы прибе
гали к различным ухищрениям. 
Везде у молодых покупателей 
требовали документы. Это при
ятно радует. Тем не менее, к 
нам по социальным сетям от 
молодежи поступают тревож
ные сигналы (почему мы, соб
ственно, и возобновили прове
дение этой акции). И потому мы 
обязательно будем продолжать 
«контрольные закупки» в 
различных торговых точках, 
включая рестораны и кафе, 
продолжим выявлять недобро
совестных продавцов, решив
ших обогатиться за счет здоро
вья чужих детей».

Юлия ФОМИНА.

И уборку 
наводили, 

и с пациентами 
разговаривали

Коллектив Няганской 
городской поликлиники во 
главе с главным врачом 
Ильмиром Замановым 
провел генеральную

апреля 2016 года

М ожно говорить, 
можно сетовать  
и возмущ аться. Однако  
так происходит  
ежегодно: после 
долгой зимы  
оттаиваю щ ая Нягань  
нуждается  
в повы ш енном  
внимании своих  
жителей. Хочеш ь -  
не хочеш ь, а берись за 
грабли, метлы да 
лопаты , если ты  
гражданин своего  
города и желаеш ь  
видеть свой 
муниципалитет 
в достойном  виде.

Первый общегородской суб
ботник сезона -  2016 состоял
ся аккурат посреди весны -  15 
апреля. В этот день выездной 
«летучий» тандем «Вестника 
Приобья» -  журналист плюс 
фотокорреспондент -  совер
шил традиционный объезд го
родских территорий. И отнюдь 
не разочаровался этой поезд
кой: первые десанты активис
тов уборочно-озеленительной 
кампании высадились во мно
гих местах. Особым вниманием 
пользовались сотрудники орга
нов местного самоуправления. 
И управленцы (в такие момен
ты чиновниками их называть не 
хочется) не подкачали: не толь
ко взялись за рабоче-крестьян
ские инструменты, но и вышли 
на закрепленные территории с 
песнями, шутками и прекрас
ным настроением.

(Окончание на 9-й стр.)

уборку территории, приле
гающей к учреждению.

Мероприятие не ограничи
лось уборкой прошлогодней 
листвы, мусора и остатков сне
га. В процессе работы как к 
медицинским работникам, так 
и к главному врачу подходили 
пациенты, задавали волную
щие вопросы. Кто-то благода
рил за оказанное лечение, кто- 
то сетовал на недомогание, 
были и те, кто предлагал свою 
помощь. Результатом субботни
ка стали не только десятки 
мешков, заполненных мусором 
и прошлогодней листвой, чис
тые газоны и дорожки, но и хо
рошее настроение, заряд энту
зиазма на весь рабочий день. 
«Надеюсь, что чистота на при
легающей к поликлинике терри
тории будет радовать не толь
ко нас, но и пациентов. Хочется, 
чтобы порядок возле учрежде
ния был всегда, поэтому суб
ботники будем проводить еже
недельно», -  пояснил Ильмир 
Заманов.

Марина ЛЫЗЛОВА.

http://www.depsr

